
                                
 

      Parata per la rotatoria. E i lavori?  

       A Blessaglia riunione di politici per il tabellone d’inizio  
      Ma nessuno ha saputo dire quando apriranno i cantieri 
 
(GIAN PIERO DEL GALLO)                             DOMENICA 24 GENNAIO 2010 
 

PRAMAGGIORE.                                                                                                          
Una volta l’inaugurazione di un’opera avveniva alla conclusione dei lavori.        
Da qualche tempo però i politici cominciano già a inaugurare la convenzione tra 
Comune e Regione insieme alla Provincia, si prosegue con la scoprimento del 
tabellone con tutti gli importi e con i nomi dei tecnici responsabili della futura 
realizzazione, con data di inizio e di consegna dell’opera, poi si inizia. Quando? 
«Appena possibile». Ed il tempo passa e, come ha tenuto a sottolineare lo stesso 
assessore regionale Renato Chisso, della rotatoria di Blessaglia se ne parla da 
decenni. Fatto sta che ieri mattina è stato scoperto il tabellone, previsto per la fine 
dello scorso anno. «Comunque è una giornata storica per il paese - ha detto              
il sindaco Igor Visentin - e se siamo qui oggi è grazie ai proprietari che hanno 
accettato l’esproprio dei terreni bonariamente, alla Provincia che con                         
Davide Zoggia aveva stanziato 300.000 euro, ma soprattutto grazie a                         
Renato Chisso che ha pigiato sull’acceleratore finanziario e prima della fine               
del mio mandato la rotonda sarà fatta». L’assessore Chisso, da navigato politico, 
ha precisato: «Io mantengo le promesse fatte e questa è la conferma».            
Presenti gli assessori provinciali Emanuele Prataviera e Giacomo Gasparotto, ed 
il consigliere regionale Daniele Stival.                                                                         
Dopo la benedizione di don Cesare a cose e persone, il brindisi, mentre                    
la pala meccanica si allontanava.                                                                               
Dovrebbe ritornare per l’inizio dei lavori. Quando? «Appena possibile». 
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